

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE –VALENCIA

Du 18 au 21 septembre 2025

Bulletin N°2

De / From Collège des Commissaires Sportifs / *The Stewards of the Meeting*

A / To L'ensemble des Concurrents PCCF / *All PCCF Competitors*

Pénalités appliquées pour les limites de piste

Les pénalités pour dépassement des limites de piste durant l'ensemble du meeting seront :

- Essais libres : annulation du temps du tour – Réprimande à partir de la 5^{ème} infraction
- Qualifications
 - o Première infraction : annulation du temps du tour
 - o Deuxième infraction : annulation du temps du tour
 - o Troisième infraction : annulation du temps du tour
 - o A la 6^{ème} infraction : annulation du meilleur temps de la séance
- Courses
 - o Première infraction : Avertissement par message écran
 - o Deuxième infraction : avertissement par radio et message écran
 - o Troisième infraction : pénalité de 5 secondes ajoutée au résultat final
 - o Sixième infraction : pénalité de 5 secondes ajoutée au résultat final
 - o Neuvième infraction : pénalité de 5 secondes ajoutée au résultat final

Dans le cas d'un non respect des limites de piste au virage 14, le temps du tour sera annulé ainsi que celui du tour suivant.

Pour des raisons de sécurité, et afin d'éviter tout incident entre les voitures abordant le virage 1 et celles sortant des stands, il est interdit aux voitures venant du virage 14 et abordant le virage 1 de franchir la ligne blanche délimitant la zone Zebra Rouge et Blanche séparant la sortie des stands de la ligne droite. Dans le cas d'un non respect de cette règle, les pénalités suivantes seront appliquées :

- En essais libre et qualification : temps du tour annulé
- En course : pénalité de 5 secondes ajoutée au résultat final

Penalties for track limit

Penalties for track limit during the meeting will be as follows:

- *Free practices : cancellation of the laptime – Reprimand from de 5th offense*
- *Qualifying :*
 - o *First offense : cancellation of the laptime*
 - o *Second offense : cancellation of the laptime*
 - o *Third offense : cancellation of the laptime*

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE –VALENCIA

Du 18 au 21 septembre 2025

- Sixth offense : cancellation of the best laptime of the session
- Races
 - First offense : warning by message on screen
 - Second offense : radio warning and screen message
 - Third offence : 5 second penalty added to the final result
 - Sixth offense : 5 seconds penalty added to the final result
 - Nineth offense : 5 seconds penalty added to the final result

In the event of non respecting the track limits at turn 14, the lap time will be canceled as well as that of the following lap.

For safety reasons, and to avoid any incidents between cars approaching Turn 1 and those exiting the pits, cars coming from Turn 14 and approaching Turn 1 are prohibited from crossing the white line demarcating the Red and White zone separating the pit exit from the straight. In the event of non-compliance with this rule, the following penalties will be applied:

- Free practice and Qualifying sessions : lap time canceled
- Race: 5 seconds penalty added to the final result

Date: 19 September 2025

Time: 10:22

Arnaud VERCAUTEREN FFSA 27751 Chairman	Wim COOLS RACB 3481 International Steward	Esther LOBELL RFEAD CD02 088 ESP/CV ASN Steward
		